

München, 09.03.2020

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus

ANTRAG

Coronavirus – Städtischen Fonds für Kultureinrichtungen einrichten

Die Landeshauptstadt richtet kurzfristig einen Fonds ein, der Kultureinrichtungen unterstützen soll, die wegen des Corona-Virus unter massiv schwindenden Zuschauerzahlen und entsprechenden Einnahmeausfällen zu leiden haben.

Begründung:

Durch den Corona-Virus leiden viele Kultureinrichtungen in der Stadt unter einem Rückgang von Besuchern und entsprechenden Einnahmeausfällen. Da sich in absehbarer Zeit daran nichts ändern wird, soll die Landeshauptstadt einen Fonds auflegen, der die betroffenen Einrichtungen finanziell unterstützt.

Manuel Pretzl
Hans Podiuk

CSU-Stadtratsfraktion

Verena Dietl
Christian Müller

SPD-Stadtratsfraktion